

Über Hoffnung für Kasachstan e.V.

HOFFNUNG FÜR KASACHSTAN

Hilfe, die ankommt

Seit über 20 Jahren unterstützt „Hoffnung für Kasachstan e.V.“ Menschen, soziale Einrichtungen und Krankenhäuser in Kasachstan. Es sind die Ärmsten der Armen, die wir dabei im Blick haben. Nur wenige haben vom vorübergehenden wirtschaftlichen Aufschwung des Landes profitiert. Viele Menschen erleben täglich große Not. Ihnen bringen wir unsere Hilfe buchstäblich bis nach Hause. Das ist Hilfe, die ankommt.

Hoffnung für Kasachstan e.V. ist eine christliche Hilfsorganisation. Wir orientieren unsere Arbeit an biblischen Werten und arbeiten mit Christen verschiedener Konfessionen vor Ort zusammen. Einige ortsansässige soziale Initiativen unterstützen wir wirtschaftlich. Im Rahmen von Projekten fördern wir Begegnungen und den Austausch zwischen Kasachstan und Deutschland.

So bleiben Sie mit uns in Kontakt

Mehr Informationen zu den Projekten finden Sie auf unserer Homepage www.hoffnung-fuer-kasachstan.de

Dort können Sie auch unseren **kostenlosen Rundbrief** mit Neuigkeiten sowie spannenden und bewegenden persönlichen Geschichten aus Kasachstan bestellen.

Sie erreichen uns aber auch über E-Mail: info@hoffnung-fuer-kasachstan.de oder telefonisch: 05532 4453.



20 Jahre
Hoffnung für
Kasachstan e. V.



Hoffnung für
Kasachstan:



GEBEN SIE IHRER KLEIDUNG EIN ZWEITES LEBEN

Schenken Sie uns Ihre gut
erhaltene Kleidung.



Hoffnung für
Kasachstan e. V.

Raabestraße 11, D- 37627 Deensen

Telefon +49 (0) 5532 4453

E-Mail: info@hoffnung-fuer-kasachstan.de

Spendenkonto: Volksbank e. G.

BIC: GENODEF1SES, IBAN: DE69 2789 3760 0045 1975 00

Jedes Mal ist in den Gesichtern der Frauen und Männer Freude und Dankbarkeit zu sehen, wenn sie in den Kleiderstapeln die passende Jeans, den wärmenden Wintermantel oder die dringend benötigten Schuhe für die Kinder finden. Viele Menschen in Kasachstan haben nur das Nötigste zum Anziehen und ihr Glück ist riesengroß, wenn sie gute und auch modische Kleidung geschenkt bekommen. „Ich muss endlich mal meinen Kleiderschrank aussortieren!“ Wie oft haben Sie sich das schon vorgenommen? Geben Sie Ihrer Kleidung ein zweites Leben und spenden Sie alles, was sie nicht mehr brauchen, für die Menschen in Kasachstan.

Mit Weitblick geplante Hilfstransporte

Jedes Jahr starten mehrere LKWs vollbepackt mit Hoffnung Richtung Kasachstan. Wir bringen Ihre gut erhaltene Kleidung, Spielsachen für Kinder und hochwertige medizinische Produkte für Krankenhäuser dahin, wo die Menschen sie dringend benötigen.



Bescheidene Verhältnisse in den Dörfern.



Kinderkleidung wird dringend gebraucht.

HELFFEN SIE MIT

Schicken Sie uns:

- gut erhaltene Kleidung
- warme Sachen für kasachische Winter
- Schuhe und Stiefel

Aber auch Sachspenden wie:

- Rollatoren und Rollstühle
- Spielzeug für Kinder
- neue Matratzen

- 1** Packen Sie Kleidung und Spielsachen in einen stabilen Karton.
- 2** Notieren Sie außen auf dem Paket den Inhalt.
- 3** Schicken Sie das Paket an Hoffnung für Kasachstan e.V.

Hoffnung für Kasachstan e.V.

Armin Rahn Alexander Löwens
Duisbergstraße 8 Raabestraße 11
58339 Breckerfeld 37627 Deensen

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an:
info@hoffnung-fuer-kasachstan.de

TIPP: Ab 20 gepackten Kleiderkartons holen wir die Kisten bei Ihnen zu Hause ab. Es lohnt sich also, Freunde, Verwandte oder Nachbarn für eine Kleiderspende zu motivieren.



Die Jungs freuen sich über Sportschuhe.